
平成1６年第４回深川市議会定例会一般質問通告表 

 
 

 
 順 位 

 
 議席番号 

 所 属 会 派 
 
 氏 名 

 
   件 名 

 
 索 引 

   １   １５  政友クラブ 

 八 木 茂 章 

 １．市勢振興 

 （1） 市町村合併について 

   ① 住民説明会を終えての見解について 

 （2） 田園都市について 

   ① 基本構想策定に向けた見解について 

   ② 多面的機能を発揮させる考え方について 

   ③ 地域文化の醸成と発信について 

 （3） 住民参加のまちづくりについて 

   ① まちづくりの基本的な考え方について 

    まちづくり市民参加条例の制定について 

      住民意識の改革について 

      行政としての役割について 

      人材の育成について 

      縦割り行政から横の連携を図る見解について 

      市民に対しての説明責任について 

       政策形成過程への市民参加について 

      政策評価の導入について 

 （4） 道州制について 

   ① 国と地方自治体との連携について 

      北海道の取り組みに対する見解について 

      市町村への権限移譲と財源について 

 ２．財政 

 （1） 三位一体改革について 

    ① 改革の評価と当市に対する影響について 

 （2） 健全財政について 

   ① 新年度予算編成における財政の健全化の取組方針 

     及び具体的取組内容について 

   ② 将来の見通しについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ５３ 

   ２    ２０  日本共産党 

 議 員 団 

 北 名 照 美 

 １．一般行政 

 （1） 平和行政 

   ① イラク侵略戦争に関する市長の認識について 

   ② ２００５年非核６０周年に向けての取り組みにつ 

     いて 

  (2) 道警裏金不正問題について 

    市長の見解について 

  (3) 市長の基本姿勢について 

    身体障がい者に関わる発言について 

 

   



 

 
 順 位 

 
 議席番号 

 所 属 会 派 
 
 氏 名 

 
     件 名 

 
 索 引 

       生活保護に対する非難視について 

 （4） 行財政改革について 

   ① 市長交際費の大幅削減及び病気見舞金について 

   ② 臨時職員、非常勤職員の退職金及び待遇改善につ 

     いて 

   ③ 緊急プログラムについて 

    ・２００４年度の反省と２００５年度への修正点に 

     ついて 

       ・波及効果、特にマイナス面の検証、検討はされて 

     いるのか 

       ・福祉の切り捨てとしわ寄せについて 

 ２．福祉行政 

 （1） 生活保護行政 

   ① 受給者への対応について 

 ３．商工行政 

 （1） 商工業振興について 

   ①  基本的な取り組みについて、また今何が必要か 

   ② 取り組みの成果及び空き店舗対策について 

      農業者の中で「地元商店での買い物」認識はどう 

     なっているか 

     拓大に対する「地元購入」の要請はどうなってい 

     るか 

     住宅リフォーム助成制度について 

 ４．医療行政 

 （1） 新病院建設について 

    備品等の地元調達及び業者対応について 

 （2） 信頼される親切な病院づくりについて 

      何をどうすれば実現されるか 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ６５ 

   ３    ４  民主クラブ 

 田 中 昌 幸 

 １．労働行政 

 （1） 雇用対策について 

   ① 今年度卒業予定の高卒者の就職内定状況について 

   ② 平成１６年度の緊急雇用対策事業の実績と成果に 

     ついて 

   ③ 補助制度終了後の新たな雇用対策の制度について 

   ④ 平成１７年度に向けた深川市としての新規学卒者 

     の考えについて 

    市職員の新規採用について 

 ２．教育行政 

 （1） 学校の安全について 

 

   



 

 
 順 位 

 
 議席番号 

 所 属 会 派 
 
 氏 名 

 
     件 名 

 
 索 引 

       学校、地域でつくる危険から子どもたちを守る対 

     策について 

     ＩＴを活用した安全対策について 

     学校でのＩＴ環境の整備状況について 

    学社融合の視点での地域開放について 

 ３．一般行政 

 （1） 男女共同参画推進について 

   ① 男女共同参画計画の内容について 

   ② ジェンダーに対するバックラッシュについて 

   ③ 男女共同参画条例制定の考え方について 

 （2） 市町村合併について 

   ① 新市建設計画について 

   ② 公聴会の開催について 

    財政推計について 

       地方交付税の算定替えのメリットについて 

     住民投票について 

     合併により、新市に明るい展望を持てるのか 

 （3） 行財政改革について 

       平成１６年度予算執行状況について 

     市民に対する説明責任について 

     平成１７年度予算編成について 

     財政認識とその根拠、現状での判断について 

     公債費増大による財政硬直化について 

     職員費と組織のスリム化について 

     市内に与えるマイナスの影響について 

     市民との協働について 

 

 

 

 

 

 

   ８０ 

   ４    ３  公政クラブ 

 長 野   勉 

 １．市勢振興 

 （1） 市町村合併について 

   ① 市民の関心について 

   ② 説明会の集約と反省点について 

   ③ 説明会後の市民への理解促進対策について 

 ２．一般行政 

 （1） 財政について 

   ① 公共施設、道路、河川等の維持対策について 

 ３．農業行政 

 （1） 農業振興対策について 

   ① 道外からの農業就農者の受け入れについて 

      環境にやさしい生産活動の推進について 

     農業農村整備事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ９７ 

   



 

 
 順 位 

 
 議席番号 

 所 属 会 派 
 
 氏 名 

 
     件 名 

 
 索 引 

    ４．医療行政 

 （1） 病院経営の現状と今後の対策について 

   ① １６年度の経営状況について 

    新病院完成後の経営について 

     職員の患者対応について 

 

   ５     ５  公明党 

 北 畑   透 

 １．市勢振興（割愛） 

 （1） 合併の市民合意について 

   ① アンケート、住民説明会などの総括と説明責任に 

     ついて 

   ② 合併に対する市民の合意形成について 

     ③ 住民投票について 

 ２．一般行政 

 （1） 新年度予算編成について 

     尐子高齢化社会に対応した施策について 

    特色あるまちづくりと文化の振興、情報化の推進 

     などの社会インフラづくりについて 

    中心市街地活性化、農業、地場産業を守る施策推 

     進について 

   ④ 基金の繰り出しについて 

 ３．福祉行政 

 （1） カラーバリアフリーについて 

   ① 色覚障がいの実態について 

   ② 学校におけるカラーバリアフリーについて 

 （2） 母子・父子家庭の支援について 

    母子・父子家庭の実態と支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０１ 

   ６     ６  平成会 

 山 田 圭 二 

 １．一般行政 

 （1） 市町村合併について 

   ①  法定協議会での論議は十分尽くされたか（割愛） 

    合併説明会の成果について（割愛） 

       ・参加人員とおおよその年齢構成は 

       ・市民の意思の把握ができたか 

    合併特例債の使途で、例えば文西会館の建設につ 

     いてはどうか 

    住民投票の実施について（割愛） 

 （2） パークゴルフ場について 

   ① 石狩川左岸地区の整備状況と今後の予定について 

   ② 各パークゴルフ場の開設期間について 

   ③ 有料化の考え方について 

 

   



 

 
 順 位 

 
 議席番号 

 所 属 会 派 
 
 氏 名 

 
     件 名 

 
 索 引 

    ２．市勢振興 

 （1） 振興公社について 

   ① 業務の見直しについて 

   ② ものづくりの視点について 

 （2） 情報通信手段について 

      ＡＤＳＬの利用区域の拡大の状況について 

     ＮＴＴ深川局エリア外の通信手段について 

     光ファイバーの敷設について 

 ３．財政 

 （1） 予算編成について（割愛） 

   ① 新年度予算の編成方針について 

 （2） 会計制度について 

    複式簿記の導入について 

 ４．商工行政 

 （1） 中心市街地活性化について 

      空き地・空き店舗活用事業助成の成果について 

     （割愛） 

     シャッターにペイントを施す事について 

 ５．医療行政 

 （1） 市立病院の医師確保について 

    耳鼻科の状況について 

     地域医療振興財団の熟練ドクターバンク事業と当 

     市医療環境との関係について 

     今後の見通しについて 

 ６．教育行政 

 （1） 学力低下について 

    深川市内の小・中学生の状況について 

    高校生の状況について 

 

 

 

 

 

 

 １１０ 

   ７    １８  公政クラブ 

 東 出 治 通 

 １．一般行政 

 （1） 行政推進について 

   ① 市長在任１０年の自己評価について 

   ② 取りまく状況変化の中で軌道修正の考えは 

 （2） 新年度予算編成について 

   ①  基本的考えについて 

   ② 合併と予算執行の関連について 

 （3） 寄附について 

      物品寄附の状況と受納の考えについて 

     指定寄附について 

 （4） 市庁舎の電話について 

 

   



 

 
 順 位 

 
 議席番号 

 所 属 会 派 
 
 氏 名 

 
     件 名 

 
 索 引 

        発信元非通知について 

    改善に対する考え、時期について 

 ２．市勢振興 

 （1） 人を育むまちづくり 

   ① 地方の位置づけについて 

    深川市での取り組みについて（割愛） 

 ３．福祉行政 

 （1） プレーパークについて 

   ① 研究・調査の結果について 

   ② 必要性とその認識について 

 （2） 敬老ふれあい事業について 

    本年度の取り組み状況と反省点 

     新年度への考え方について 

 （3） 尐子化対策について 

    経済的支援策の充実について 

     市独自の施策について 

 ４．教育行政 

 （1） 市民文化事業開催助成金について 

    制度の見直しについて 

 （2） ＡＥＴについて 

    ２人から１人になった状況について 

 

 

 

 

 １１９ 

   ８    １２  日本共産党 

 議 員 団 

 松 沢 一 昭 

 １．農業行政 

 （1） 深川の水田農業について 

   ① 平成１６年産米の生産状況と販売状況について 

   ② 米価の現況と危機突破集会について 

    産地づくり交付金について 

     「食料・農業・農村基本計画」の見直しについて 

 （2） 農道整備について 

   ①  納内東３地区農道整備について 

 ２．一般行政 

 （1） 北空知１市４町の合併について 

   ① 市長の感想を問う（市民の関心度、信頼関係、法 

     定協議会、首長の認識） 

   ② 住民投票に対し、干渉があったのではないか 

    財政の見通しについて 

     合併特例債について 

     情報の共有と認識について（割愛） 

 ３．福祉行政 

 （1） 介護保険について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １３１ 

   



 

 
 順 位 

 
 議席番号 

 所 属 会 派 
 
 氏 名 

 
     件 名 

 
 索 引 

      ① その後の国の動向と深川市からの発信について 

    深川市の認定と利用状況及び予防事業について 

     （割愛） 

 （2） 尐子化対策について（割愛） 

   ① 乳幼児医療費無料化について 

 ４．市勢振興 

 （1） 宿泊客誘致について 

   ① 妹背牛カーリング客の深川への誘致について 

 （2） 採石について 

   ① 音江山採石の状況と道の指導について 

 

 

 


